quelle est cette plaisanterie. Avec vos écoute, écoute...
J'attendrai pour juger de vos baisers que vous me les fassiez goûter? Allons, donnez...
je pourrai décider alors quels sont les baisers qui ont le plus de douceur.

munnin

68. Trois jeunes filles m'appelèrent pour juger entre elles un debat, et leur dire franchement quelle était la première en beauté. Toutes trois convincent à l'unanimité que celle en faveur de qui je prononcerais me permettrait de lui donner un baiser. Jeunes vierges, leur dis-je, cessez une inutile guerre. Vous êtes foutes les trois également belles. Nos jeunes filles n'appelèrent point de ce jugement, elles me donnèrent leurs douces lèvres à baiser et nous nous embrassâmes comme des amis.

mmmm